



# みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和3年度学校だよりNo.29

令和3年11月18日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

## 修学旅行に行ってきました！

11月11日(木)～12日(金)の1泊2日の日程で、6年生と仙台・松島方面へ修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、子ども達は元気に笑顔で2日間を過ごすことができました。6年生の素晴らしかったところは「時間を守る」ところです。5分前行動は当たり前できていました。だから、どこの見学場所でも余裕をもって見学することができました。また自分で自分の健康を守る「健康に関する自己マネジメント力」もすばらしかったです。手洗い、消毒など感染防止に十分に努めることができました。延期、再延期と、6年生の保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしました。皆様のご理解の下、子ども達にとって大変実り多い修学旅行となりました。心より感謝いたします。ありがとうございました。



出発式です。  
元気に行っ  
てきます！

うみの杜水族  
館で集合写真



楽しかった  
ね、水族館

勉強になっ  
たね。東北  
歴史博物館



五大堂をバ  
ックに記念  
写真！！

伊達政宗  
歴史館



ホテル  
到着。  
食事も  
最高！



遊覧  
船にて





八木山ベニーランド満喫



楽しかったね、仙台市科学館



無事到着。解散式！

## 本物を学ぶ学習・体験学習・交流学习！

今月も講師の先生方にお出でいただき、様々な体験学習、本物を学ぶ学習を行っています。3年生では森林環境学習で森の案内人の皆様にご指導いただき、木工クラフトを完成させました。3年生では人権教室も行い、人権とは何かや思いやりの大切さについて学びました。6年生では租税教室を実施し、税の大切さについて理解を深めました。1年生ではこども園きぼうの園児を迎えて、交流学习を実施しました。1年生が先輩として優しく、園児のみなさんと接することができました。また1、2年生で講師の方にお出でいただき、読み聞かせを実施し、読書の楽しさについて味わうことができました。様々な学習を通して、子ども達の心が成長し、深い知識を身につけることができました。お忙しい中ご来校いただきました講師の皆様、本当にありがとうございました。



森林環境学習  
3年



人権教室  
3年



租税教室  
6年



きぼうとの  
交流会  
1年



読み聞かせ1、2年

## 校長のひとりごと

先日の全校朝の会でマラソン大会の表彰を行いました。その後の校長の話でも話しましたが、入賞した児童だけではなく、全員が本当によく頑張ったマラソン大会だったと思います。自分との戦いは本当にきついです。チーム戦だとあきらめないことも、自分だけだと心が折れてしまうこともあります。私もマラソンは得意なほうではなかったので、その気持ちはものすごく分かります。しかし本校児童は自分に勝つことができたと思います。本当に素晴らしかったです。最大のライバルの自分に勝てれば、どんな勝負でもいい戦いができそうです。これからも自分に負けない強い心を持った子ども達であってほしいと強く思いました。